



ROANNAIS AGGLOMÉRATION, AGRICULTURE

CHAROLAIS... LES ÉLEVEURS ROANNAIS DISTINGUÉS

Lundi 26 octobre, Yves Nicolin s'est rendu à Saint-Haon-le-Vieux pour la remise des prix du concours Charolais. À circonstances exceptionnelles, lieu exceptionnel, en raison de l'annulation de la Fête du Charolais, qui devait se tenir au Scarabée du 23 au 25 octobre, le palmarès a été dévoilé sur le site d'élevage de la maison Gonin.

Publié le 29 octobre 2020

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils



Étaient également présents Christian Chargueraud, président du comité d'organisation, Raymond Vial, président de la Chambre d'agriculture de la Loire, ainsi que les éleveurs primés, en provenance du Rhône, de Saône-et-Loire et de la Loire. Parmi eux, **plusieurs Roannais ont été distingués** : Hervé Gonin (Saint-Haon-le-Vieux) qui a obtenu le prix de la Ville de Roanne pour la deuxième année consécutive, Marcel Augier (Sail-les-Bains) qui a décroché le Prix d'excellence, Dominique Rollet (La Pacaudière), premier Prix d'honneur, et Séverine Putanier (Villerest), troisième Prix d'honneur.

À l'issue, Yves Nicolin a tenu tout d'abord à **saluer les organisateurs du concours et les éleveurs pour la qualité des animaux présentés, avant de s'exprimer sur la question essentielle de l'eau.** *« L'un des enjeux à venir est l'irrigation. Nous devons travailler de concert avec la Chambre d'agriculture, le Département et l'Agglomération, en envisageant un plan d'investissement dans ce domaine. »*



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

toante

